
2020-21 2780 地区 3G 第 4 回会長幹事会議事録 

開催日 2020 年 8 月 18 日（火）18：00～19：00 

第一相澤ビル 3 偕 会議室 

 

出席者 野口（藤沢）小河（藤沢）塩坂（西）小澤（西）渡邊（北）石川（北）林（東）高橋（東） 

井上（北西）伊澤（北西）湯浅（南）高岡（南）大澤（ふじさわ湘南）小川（ふじさわ湘南） 

松下（ふじさわ湘南）柳元（かながわ湘南）高木（かながわ湘南）大塚（アーカス湘南） 

 

議長  議事進行 塩坂（西） 議事録作成 石川（北） 

主催  市川ガバナー補佐  

 

ＡＧ挨拶 

暑い中お集まりいただきありがとうございます。 

本日は２カ月間話をしてきた、９クラブの合同事業について話していきたいと思います。 

よろしくお願いします 

 

議題 

① 2020-21 年度クラブ活性化と充実を目指すための活動計画の指標＆活動計画書について 

提案してないクラブは早急に提出よろしくお願いします。 

ガバナー公式訪問の時の大切さ資料になります。 

 

② 2020-21 年度ロータリー賞 クラブセントラルへの入力について 

こちらも入力お願いします。 

今、マイロータリーのほうで不具合なども、でてるみたいなので、うまく入力できなかったら時間をあ

けたりしてみてください。 

 

③ ガバナー公式訪問について 

4 クラブ完了、ご協力ありがとうございました。 

 

④ 規定審議会立法案（制定案）提出について 

提出締め切り８月 31日まで  

なんでもいいのでいろいろ出してみてください。 

勉強になると思いますので。 

 

⑤ 米山月間卓話について  

10月は米山月間、卓話が必要なら 

必要なら９月 11日までに申し込みをしてください 

 

⑥ 財団セミナー及び補助金管理セミナーについて 

9 月 19 日開催 

9 月 14 日締め切り 

毎年 2 名出席ですが、コロナなので１名の出席でよろしくお願いします。 



セミナーに参加しないと補助金申請できないので、気をつけてください。 

 

⑦ 財団ハンドブックの電子版について 

各クラブ 2 冊ぐらいしか配布されない 

電子版は地区のホームページにありますので必要ならダウンロードしてください。 

 

⑧ 会員増強・維持に関する卓話等の依頼について 

昨年２７８０地区で第 3グループが一番会員の減少が多かった 

今年はたくさんの仲間を増やしましょう。是非セミナーも活用してください。 

 

⑨ 第 3 グループ内事業等について 

市川ＡＧ 

今年度のロータリウォークをやる、やらないは決めてません。 

万が一コロナの状況が変わったらもちろんやる。 

ただ、今の現状では難しい。ということで各クラブ代替え案を考えていただいた。 

各クラブの考えてきた代替え案をきいていきたい。 

 

・藤沢 野口会長 

理事会で問題提起をしたところ、皆思い入れが強い。なんとか継続できないか？ 

簡素化して規模を小さくして続けていくのはどうか？ 

時間がなく、いい案がでるかわからないがコンセプトは守って続けていきたい。 

 

・西 小澤幹事 

別紙 

 

・北 代理 渡邊会員 

別紙 

 

・東 林会長 

今あるウオーキングをスライドして開催。 

特に代替え案はなし。 

 

 

・北西 井上会長 

別紙 

さらにニーズにあっているものを寄付したらいいのでは 

 

・南 湯浅会長 

別紙 

 

・藤沢湘南 大澤会長 

別紙 

 

・かながわ湘南 柳元会長 

別紙 

 



・アーカス湘南 大塚会長 

グループ合同事業として継続してるのは素晴らしい。 

ただアーカス湘南は例会もオンラインで会員のエリアもバラバラで集まって参加が難しい。 

代替え案はクラブとして取りまとめはまだできてない。 

 

今後のスケジュール 

 各クラブさまざまな意見がでた・ 

9 月、10 月には決定したい。（ウオーキング協会の意見をふまえて） 

できれば次回の会長幹事会で決定。今回の意見を聞いて自クラブで話しあってほしい。 

 

⑩ その他 

・インターアクトの会計報告 

藤沢クラブ 小河幹事 

コロナの関係で今年は活動できないので去年の繰越の残金で今年は足りるのではないか？ 

ということで、今年は集めない。 

次年度は各クラブから分担金を集めたいと思います。 

 

・ロータリーウォークのホームページの料金 

年間で２２０００円 

ロータリーのドメイン名になっている。 

更新が１１月までなので１０月の会長幹事会で決定する。 

 

 

 


